

ばんどう朝市開催

8月17日、岩井商店街多目的広場で「ばんどう朝市」が開催されました。

「朝ごはんをみんなで食べよう！」をテーマに夏の暑さを乗り切るため、スペイシーなカレー食品を扱うお店が出店。開店前から多くの賑わいをみせ、長い行列ができるほどの大盛況のため、売り切れのお店が続出しました。

また、来場されたみなさんには、1000円分の限定チケットを購入すると、牛乳2本とコーヒー1本がもらえる特典が大好評でした。



▲雨の中、多くの人が賑わいました

次回の「ばんどう朝市」は、10月19日(日)に開催予定です。みなさん、ぜひご来場ください。

寄附ありがとうございます

-
-
-
-
-



▲フラフレンズ坂東の皆さん

8月18日、フラフレンズ坂東のみなさんから、社会福祉のため活用してほしいと現金10万715円の寄附をいたしました。

海の日(7月21日)に市民音楽ホールで開催した「チャリティフラフェスティバル」で集まった募金のことです。

大切に活用させていただきました。ありがとうございました。



▲表彰を受けた逆井土建(中央左)と(中央右)西部建設工業

8月21日、平成26年度優良建設業者表彰式が開催され、逆井地内の道路改良工事を施工した有限会社西部建設工業と沓掛地内の下水道管渠工事を施工した逆井土建有限公司が表彰を受けました。

この表彰は、市が発注した工事を適正に施工し、優良な成績で完成した業者を表彰するもので、昨年度に完成した工事125件のなかから特に優秀だった2件が選ばれました。

優良施工の2社を表彰

いよいよ ダイヤモンドカップゴルフ アジアNo.1決定戦開催

今年からダイヤモンドカップゴルフはアジアパシフィックオープンの枠組みを取り入れ、アジア太平洋地域のトッププロも参加する、アジア太平洋地域のNo.1ゴルファーを決する大会となり、坂東市大利根カントリークラブでトップレベルのゴルファー達が熱戦を繰り広げます。



憧れの選手と記念撮影ができる
チャリティフォトやプロトーナメントの
グリーン体験ができる
チャリティバザーなどたくさん
イベントを予定しているぞ！

僕たちに会いに
来てね！！
餌やい体験もできるよ。
※9/27(土)・28(日)



アルパカ

詳しい情報は大会ホームページをご覧ください
www.ktv.jp/golf/